

www.

rialidades permitimos, qué pendientes ocupamos y cómo distribuimos responsabilidades.

Con conocimiento científico disponible –modelos de amenaza, meteorología del fuego, cartografías de interfaz, criterios de manejo de combustibles y diseño urbano– sabemos dónde el riesgo se multiplica y qué medidas reducen exposición y vulnerabilidad. Lo que falta es traducir ese conocimiento en reglas exigibles y coordinadas.

En esa dirección, el proyecto de ley fortalece la coordinación entre municipios, comunidades, propietarios y empresas; sanciona quemas negligentes; e incorpora Zonas de Interfaz Urbano-Rural y Zonas de Amortiguación para ordenar franjas de manejo, accesos de emergencia y estándares mínimos en urbanizaciones expuestas. Es, en los hechos, pasar de la emergencia al ordenamiento: planificar la interfaz, definir obligaciones de mantención, guardar la continuidad ecológica y asegurar la evacuación y operación.

Esto dialoga con la renovada Política Nacional de Desarrollo Territorial, que integra lo urbano y lo rural y reconoce su interdependencia: no hay “campo” sin ciudad, ni comuna segura si ignora sus bordes. Despachar la ley ahora es coherencia territorial, adaptación y protección de vidas, viviendas e infraestructura.

N

Nuestro archivo

30 años | 31 de enero de 1996

Audaz robo a profesora jubilada en el centro de Osorno

Una profesora jubilada fue víctima de un audaz robo en pleno centro de Osorno, luego de que delincuentes la engañaran en las cercanías de una sucursal bancaria. Mediante una maniobra de distracción, los sujetos lograron sustraer la indemnización que acababa de cobrar. Tras el hecho, la afectada lamentó profundamente la pérdida del dinero y cuestionó la falta de seguridad.

20 años | 31 de enero de 2006

En abril recién se definirá el futuro del viaducto sobre el Rahue

El futuro del puente San Pedro sigue siendo incierto, pese a que fue declarado en emergencia en 2005. Los estudios técnicos se han retrasado y aún no existe una definición clara sobre si será reparado o reemplazado. El deterioro de su estructura se explica tanto por su antigüedad como por los daños en su base. Mientras tanto, la comunidad espera una decisión pronta.

10 años | 31 de enero de 2016

Postergan en un año el proyecto de remodelación de calle Lynch

El proyecto para potenciar el barrio Lynch en Osorno acumula casi un año de retraso, pese a que los recursos debían comenzar a invertirse a inicios de 2016. La iniciativa, financiada por el Ministerio de Economía, enfrenta demoras por problemas de asesoría y dificultades de los locatarios para acceder a los fondos asignados.